

Wujud Kepedulian kepada Masyarakat, Babinsa Koramil Mamuju Membantu menggendong Nenek yang mengalami stroke

M Ali Akbar - [SULBAR.INDONESIASATU.ID](https://sulbar.indonesiasatu.id)

Sep 9, 2023 - 17:41



Mamuju - Dalam semangat kemanunggalan TNI dan rakyat, Sertu Wiyono, seorang Babinsa dari Koramil 1418-01/Mamuju, Kodim 1418/Mamuju, terus menunjukkan dedikasinya dalam melaksanakan tugas pembinaan di wilayah binaannya. Tak hanya itu, Babinsa yang bertugas di wilayah Mamuju ini juga senantiasa siap memberikan bantuan kepada warga masyarakat yang

membutuhkan, seperti yang dilakukannya. Sabtu (9/9/2023).



Pada hari tersebut, Sertu Wiyono datang membantu seorang nenek renta bernama Benjemina, yang berusia 86 tahun. Nenek Benjemina baru saja menjalani perawatan intensif di RS MITRA Mamuju karena mengalami serangan Stroke yang mengharuskan perhatian medis khusus. Setelah proses perawatan di RS MITRA Mamuju, ia dinyatakan dapat kembali pulang ke rumahnya yang terletak di Lingkungan Padang Baka, Kelurahan Rimuku, Kabupaten Mamuju.

Namun, perjuangan belum selesai di sini. Untuk sampai ke rumah nenek Benjemina, mereka harus melewati jalan setapak yang cukup terjal dengan

ketinggian sekitar 500 meter. Dengan sigap dan penuh kepedulian, Sertu Wiyono bersama-sama dengan warga sekitar membantu menggendong nenek Benjemina yang baru tiba dari RS MITRA Mamuju.



Di tempat terpisah Dandim 1418/Mamuju, Kolonel Inf. M. Imasfy, S.E., menyampaikan apresiasi yang tinggi terhadap tindakan Sertu Wiyono. Beliau mengatakan, "Tindakan Sertu Wiyono adalah wujud nyata implementasi dari perintah harian Kasad dan slogan Pangdam XIV/Hsn 6K di hati kita. TNI adalah bagian dari rakyat, untuk rakyat, dan oleh rakyat. Keberadaan kami harus selalu bersama-sama dengan rakyat, dan kami harus bisa memberikan manfaat nyata bagi rakyat. Kami adalah bagian dari masyarakat, dan tujuan kami adalah untuk dicintai oleh rakyat dan mencintai rakyat." Ujar Dandim 1418.

"Tindakan Sertu Wiyono menjadi inspirasi bagi kita semua untuk selalu peduli dan membantu sesama dalam situasi sulit, serta memperkuat kemanunggalan antara TNI dan rakyat untuk menciptakan lingkungan yang lebih baik dan saling mendukung dalam kehidupan sehari-hari" tutup Dandim 1418.